



Mexicali B.C. 07 de octubre de 2019.

Brindó apoyo Víctor Morán a pequeño comerciante

En apoyo a la economía familiar, y en aportación a un pequeño negocio, el diputado Víctor Manuel Morán Hernández entregó un estímulo económico al señor Edgar Josué Fino Cuevas.

Luego de recibir el beneficio, el pequeño comerciante se comprometió a invertir adecuadamente el apoyo económico, y dio gracias al diputado por ese gesto humanitario, lo que le hace comprobar que sí hay legisladores que se preocupan por las familias de escasos recursos.

El licenciado Víctor Morán respondió que el Congreso les destina un presupuesto para gasto social, y, tomando en cuenta que son muchísimas las familias bajacalifornianas que requieren de un apoyo, procura siempre hacer una aplicación adecuada de esos recursos y, tratar de abarcar a los más beneficiarios posible.

Además de legislar, los diputados estatales tienen como facultad contribuir en el bienestar de sus representados, por lo que, sostuvo Morán Hernández, seguirá cumpliendo ese compromiso social, e incluso, puede gestionar acciones comunitarias en coordinación con diversas dependencias de los tres niveles de gobierno.

Para atender las solicitudes particulares, de familias, y comunidades, así como de asociaciones civiles, pone a disposición su Módulo de Atención Ciudadana, ubicada en la Calle 18 de Marzo, número 23591, de la colonia Mariano Matamoros de Tijuana, y en su oficina dentro del Congreso del Estado.

